

## Kodim 0824/Jember Gelar Tradisi Pelepasan dan Penyambutan Kapolres Jember, Wujud Solidaritas Tanpa Batas TNI-Polri

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](https://JEMBER.ARNESSIO.COM)

Feb 3, 2024 - 21:30



JEMBER – Pelepasan dan Penyambutan Pejabat Kapolres Jember, selalu dilakukan oleh Kodim 0824/Jember sebagai bagian dari Tradisi Satuan, saat terjadi pergantian pejabat Kapolres Jember, demikian halnya Pelepasan dan Penyambutan Dandim 0824/Jember juga dilakukan oleh Polres Jember saat pergantian pejabat Dandim.



Seperti yang dilakukan pada Sabtu 03/02/2024 diselenggarakan acara tradisi penyambutan dan pelepasan Kapolres Jember oleh Dandim 0824/Jember, dilakukan di Makodim 0824/Jember dalam suasana hujan tidak menghalangi acara tradisi tersebut, namun diselenggarakan di Aula Kodim 0824/Jember tanpa pengantaran dan arak-arakan anggota Kodim.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkola Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan bahwa pejabat Kapolres Akbp M Nurhidayat selama menjabat banyak hal berkesan selama sama-sama memelihara kondusifitas Kabupaten Jember, beliau sangat luar biasa sekali, hingga hari ini berpamitan kepada kita dan akan mengemban jabatan barunya sebagai Wadirres Narkoba Polda Jawa Timur, mari kita doakan semoga beliau sukses dan amanah dalam mengemban jabatan barunya.



Seiring kepergian Akbp M Nurhidayat, kita kedatangan pejabat Kapolres yang menggantikannya yaitu Akbp Bayu Pratama Gubunagi, sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Pasuruan, saat ini menjabat sebagai Kapolres Jember menggantikan Akbp M Nurhidayat.

Selanjutnya dalam sambutannya Akbp M Nurhidayat menyampaikan terima kasih terhadap acara tradisi ini, sangat luar biasa sekali rekan-rekan Kodim 0824/Jember, saya menyampaikan permohonan maaf mungkin selama saya berkumpul bersama terdapat hal-hak yang kurang berkenan, tentunya selaku manusia biasa saya masih banyak kekurangannya, saya mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Selanjutnya saya mohon doa restunya karena saya harus mengemban jabatan selanjutnya sebagai Wakil Direktur Reserse Narkoba (Wadirresnarkoba) Kepolisian Daerah (Polda) Jawa Timur. Tali silaturahmi yang sudah terjalin ini hendaknya tidak putus disini, kalau teman-teman ke Surabaya silahkan kalau berkenan mampir ke Polda, saya sangat terbuka sekali. Tegas Akbp M Nurhidayat.





Selanjutnya sambutan Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gabunagi, yang menyampaikan perkenalannya, serta sekilas perjalanan kariernya, selanjutnya pada kesempatan ini saya kulo nuwun kepada Keluarga Besar Kodim 0824/Jember khususnya dan rekan-rekan TNI di Kabupaten Jember pada umumnya, saya mendapatkan perintah untuk mengemban jabatan baru saya sebagai Kapolres di Jember.

Apa yang sudah dilakukan oleh senior saya Akbp M Nurhidayat, tentunya akan saya lanjutkan dan semoga dapat kita tingkatkan lagi, sehingga keberadaan saya semoga mampu memberikan kontribusi yang lebih banyak lagi bagi rekan-rekan TNI dan masyarakat Jember pada umumnya.

Pada kesempatan ini pula kedepan mungkin ada kesalahan saya mohon Pak Dandim mengingatkan saya, apalagi dalam waktu dekat kita menghadapi pesta demokrasi Pemilu 2024, yang harus kita sukseskan bersama. Tegass Kapolres Jember.



Selanjutnya dilakukan foto bersama termasuk dengan pose bergandengan tangan, yang melambangkan sinergitas dan soliditas tanpa batas TNI – Polri di Kabupaten Jember. (Siswandi)